



Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2019

Motion Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend eine Abfallvermeidungsstrategie, einer Einführung geschlossener und funktionierender Recycling-Kreisläufe und eines Plastikverbots im Kanton Basel-Stadt - die Zweite

P195189

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Thomas Grossenbacher als Anzug zu überweisen.

Begründung

Die Abfallwirtschaft der Schweiz verfolgt die Strategie von „vermeiden“, „verwerten“ und „umwelt-gerecht entsorgen“. Die Verordnung des Bundes über die Vermeidung und die Entsorgung von Abfällen, die seit 1. Januar 2016 in Kraft ist, legt dazu die Rahmenbedingungen fest. Der Kanton Basel-Stadt wird die Möglichkeiten prüfen, wo auf den Einsatz von Kunststoffprodukten verzichtet werden kann. Dazu wird eine kantonale Handlungsstrategie für Kunststoffe erarbeitet.

